



校長室からこんにちは

清原中学校 私たちの目標

頑張る人 考える人 思いやりのある人 挑戦する人

* 学校スローガン

「GO ALL OUT～ 一生懸命はかっこいい～」

第10号
令和6年12月2日
発行責任者 齋藤 弘明



ホームページもぜひご覧ください。上記QRコードをご活用ください。

師走です。自分自身の成長を確かめ、自信につなげましょう。

朝夕がとても寒く感じる季節になりました。ニュース等でも「今季一番の冷え込み」という言葉が飛び交うようになり、ようやく冬が意識に定着したようです。

今年もあと1か月、生徒たちは自己の目標達成状況を確認し、その実現のために勉強や運動、部活動に一生懸命に取り組んでいます。

特に、3年生は進路選択の最終時期に来ています。来春の4月には、一人一人が夢や目標をもって、清原中を巣立っていけるように全力で指導してまいります。

さて、12月となりました。1年の締めくくりの月です。締めくくるにあたって、自分がどれだけ成長することができたのかという足跡をしっかりと確かめましょう。

自分自身でどうだったのか、4月よりも成長している点はどこか、2学期スタート時と比べてできるようになったことは何か、自分自身の成長したことやできるようになったことを意識していくことが、「**自信**」となっていきます。

そして、この「**自信**」はいつも自分の横にいて自分自身を勇気づけてくれます。これからの1か月は、成長したことをより一層自覚して「**自信**」に変えていく期間です。

そして、その上に立って、新しい年、令和7年(2025年)に向け、心機一転、新たな目標や抱負を立てていきましょう。今後とも、保護者や地域の皆様には、本校の教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



11月27日(水)、校内駅伝大会、大成功!

2年ぶりに実施した校内駅伝大会、体育祭、文化祭・合唱コンクールに続き、全校生で満喫できる学校行事はやはりいいものです。清原の杜の色づいた木々に見守られながら、変化に富んだコースを使って、このような行事が開催できるのは本校の大きな特色です。

* 「GO ALL OUT」全力で一生懸命走り切った生徒の表情がとても印象的でした。

⇒ 当日の頑張りの様子や応援、閉会式後のクラスの写真はホームページをご覧ください。



女子9:00・男子10:30スタート



仲間の応援も力になりました。



令和7年度・8年度の修学旅行日が決定しました。

先日、修学旅行関修委より、新幹線の輸送計画が発表されました。令和8年度の修学旅行日が決定しました。

【現2年生】

令和7年6月29日(日)～7月1日(火)

【現1年生】

令和8年5月21日(木)～5月23日(土)

右の画像は、令和6年6月15日(土)の撮影です。



6/15 清水寺

「努力」の一言、胸に刻み、頑張れ3年生！

3年生の皆さんは今、自分の進路の実現に向け頑張っていることと思います。今が一番苦しいときかもしれませんが、自分の力を信じて、そして自分を支えてくれる人を信じて、自分の目標を自分自身の努力で切り拓いてほしいと思います。

そういう私の高校受験を振り返ってみると、夏休みまでは柔道一直線、部活動引退後も本格的に勉強をしたかという・・・中間や期末テスト以外に新教育テストや下野模擬テストなどのテストの点数を常に気にしていたのを覚えています。

思えば45年前、高校受験前のお正月に、なんと「大吉」のおみくじを引きました。縁起がいいなと思いつつ、肝心の学問の欄には「努力すればよろし」と書かれており、あくまでも「努力すれば・・・」だったのです。しかし、当時の未熟な私は、それまでそんなに勉強しなくてもそこそこの成績だったのでさほど気になりませんでした。大切な3学期(当時は3学期制)の追い込みの時期も、「何とかなるだろう」の甘い考えで受験を迎え、やはり現実には厳しかったことを思い知らされました。

「失敗は成功のもと」、そして「努力すればよろし」を自分自身の胸に刻むとともに、3年担任のたびに生徒たちには、(同じ失敗をしないよう、過信しないよう)今頑張ることの大切さを言い続けてきました。※右記は当時のクラスの生徒が新聞に投稿したものです。(これまた、懐かしい！)

【受験生は 今が本気で 頑張る時】

「今 がんばるんだ

今 がんばらないでいつがんばる

今こそ がんばるときだ」

この時期、一番重要なことは「最後まで自分が決めた志望校に入りたい」という気持ちを持ち続けることが大切だと思います。

志望校が決まったら、後はひたすら勉強するだけです。

先生の言うことは一言も聞き逃さないぐらいの気持ちで授業に集中しましょう。

* 成績がこの時期伸びる人は、授業中の集中力も違います。家庭学習でも集中力は大切です。

このことは、部活動や学校行事で十分学んできたと思います。こつこつと「努力」を積み上げていくことは根気がいります。でも、今「努力」をしていけば、入試間近に焦ることはなくなります。

机に向かう時間が増え、勉強の質の向上、習慣が定着すればそれは苦ではなく、達成感が得られるはずです。

* 「受験は団体戦」、この言葉の意味は次の通りです。

① 苦しいときに互いに励まし合って受験勉強を乗り切る

② お互いにライバル意識をもち、切磋琢磨し受験勉強を乗り切る

目標達成に向け、どのクラスも仲間と一緒に力強く進み、希望に満ち溢れた春を迎えてほしいと思います。くじけそうなときは、学年の先生や担任の先生が一生懸命支えてくれるはずです。

「自分なりに努力した、よく頑張った。」と胸を張って、この学び舎を巣立っていけるよう期待しています。

◇「今ががんばるんだ。今ががんばる時だ。がんばらないでいつがんばるのか。今こそがんばるときだ。」

◇「一年前、私たちのクラスは全員がたがっていた。言い換えれば、本気になって勉強していなかった。私自身も後で頑張ればなんとかなると思っていた。しかし、受験生になった今、無頓着でこの時期をやり過ごしていた心が見えなかった。」

受験生は今が本気で頑張る時

◇「物事を本気で頑張らなければいけません。後で頑張るといっても、過言に本気にならなければ本気で頑張ることができません。私はそう思った。受験の機会に過去の自分をうち消すくらい本気でがんばりたい。そして高校に合格して、未来の自分にならなければならない。まずは本気で頑張りたい。この時期は、いかに努力したいか。」

(千部重市 Cosmos)